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四日市北警察署協議会議事録 

令和５年度第４回四日市北警察署協議会

日　　時 令和６年２月５日（月）午後２時～午後４時 
場　　所 四日市北警察署４階訓授室

 １　警察署協議会　８名 
 　　稲垣みなみ委員、内田康代委員、勝村孝司委員、 
 　　喜多嶋敏彦委員、坂本照美委員、柴田剛志委員、 
出 席 者 　　鈴木久敏委員、濵浦泉委員 
　　 ２　警察署　11名 

　　署長、副署長、会計課長、警務課長、留置管理課長、 
　　生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、 
　　交通課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１  警察署長挨拶 
２　管内概況の説明（各担当課長） 
　　(１)　　拾得・遺失届取扱い状況 
　(２)　警察安全相談受理状況 
　(３)　人身安全関連事案対応状況 
　(４)　少年補導実施状況 
　(５)　110番通報受理状況 
　(６)　刑法犯認知・検挙状況 
　(７)　特殊詐欺被害発生状況 
　(８)　交通事故発生状況 
　(９)　災害発生状況 
３　協議内容 
　(１)  交通安全教室における指導方法について 
　　〈委員〉　子供は、横断歩道を渡るときにしっかりと手を上げること
　　　　　　が難しいと聞いている。　　　　　 
　　　　　 　 幼稚園で行われた交通安全教室では、警察官が「腕を耳に
　　　　　　当ててまっすぐ手を上げよう。」などとわかりやすく指導し
　　　　　　ており、園児はしっかりと手を上げることができていた。　
　　　　　　　小学校で行われた交通安全教室では、指導員によって、「手
　　　　　　を上げましょう。」と言う場合と「右、左を見て手を上げま
　　　　　　しょう。」と言う場合があるなど、指導方法が統一されてい
　　　　　　なかった。 
　　　　　　  指導方法により子どもの反応は変わるので、指導方法をわ
　　　　　　かりやすく統一してはどうか。 
　　【署長】　参考とさせていただく。       
　　　　　　　今後も同行指導や交通安全教室等を通じて、正しい横断歩
　　　　　　道の渡り方について指導する。 
　(２)  不審者情報について 
　　〈委員〉　近所の小学校から「生徒が車に乗った知らない男性に声を
　　　　　　掛けられたことから警察に相談した。」と聞いた。 
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　　　　　　　私は登下校時の見守り活動をしており、車に乗った大学生
　　　　　　が集団下校中の児童に声を掛けたり、手を振っているところ
　　　　　　を見たことがある。その場に居合わせた女児は怖がり、親が
　　　　　　送迎をしていると聞いている。 

               警察は、不審者に対してどのように対応しているのか。
     【署長】　当該時間帯におけるパトロールや警戒活動を実施している。 
　　　　　　　情報を元に行為者の特定に努めていきたい。 

 ４　退任する警察署協議会委員の挨拶
　　〈委員〉　四日市北警察署管内の犯罪発生件数の多さに驚いたという

 　　　　　　のが率直な感想である。
　　　　　　　私は、福祉関係の仕事をしているので、様々な場面で協力

 　　　　　　できればと思う。
              特に警察活動の体験をしたり、警察施設を視察したことが

 　　　　　　印象に残っている。
 　　〈委員〉　本当に貴重な経験をさせてもらった。

 　　　　　　　今後とも警察と連携を図り、協力したいと思っている。
　　〈委員〉　警察が地域住民に思いやりを持って、守ってくれているこ

 　　　　　　とがわかりとてもよかった。
     〈委員〉  警察の取組を知ることができて、とても勉強になった。

 　　〈委員〉  朝日交番や１１０番センターの視察が印象に残っている。
              大きな盾などの装備品の紹介では、日頃の訓練が重要であ

 　　　　　　ることが理解できた。
　　【署長】　警察組織に対して理解を深めていただいたことに感謝して
　　　　　　いる。 
　　　　　　　今後とも警察活動に御協力をお願いしたい。

備　　考  報道１社１名


